

## Pistentod in Lech



Dieser Krimi spielt im renommierten Wintersportort Lech am Arlberg in Österreich. Ein hochalpiner Hotspot, der vor allem die noblen Repräsentanten des „alten Geldes“ anlockt. Man liest einen spannenden Krimi. Es ist die willkommene Bühne für eine Erzählung voller Spannung und Intrigen. Ist man erst einmal in der Geschichte drin, so wird man gefesselt von der Erzählung. Die Protagonisten sind alle samt sehr gut beschrieben und der Handlung kann man bestens folgen. Ich wurde beim Lesen einen Ort der Superlative, Schönen und Reichen mitgenommen. Der Autor schreibt für die Leser eine Geschichte, die die Frage aufwirft, ob hier überhaupt ein Verbrechen stattfinden kann. Mich hat diese Geschichte bestens unterhalten und ich kann sie empfehlen.

Gert Wehsmann, Pistentod in Lech, Gmeiner-Verlag, 09.10.2024, 400 Seiten, Fr. 24.90